



Reforma del Impuesto sobre la Renta: propuesta aprobada por la Cámara de Diputados

El 2 de septiembre, la Cámara de Diputados aprobó el proyecto de ley que modifica la normativa del Impuesto sobre la Renta. El texto aprobado en la Cámara pasa ahora al Senado para su análisis, que puede aprobarlo o no, o incluso proponer nuevos ajustes al texto. Según el texto aprobado hasta el momento, la distribución de beneficios y dividendos sufrirá gravamen, por regla general, con una retención del 15% del Impuesto sobre la Renta. Por otro lado, habría una reducción en los impuestos corporativos (IRPJ / CSLL) de una tasa combinada del 34% al 27% o 26%. Además de estos cambios principales, hay varios otros, tales como cambios importantes en la tributación de los fondos de inversión.



Einkommensteuerreform: Vorschlag im Abgeordnetenhaus angenommen

Das Abgeordnetenhaus verabschiedete am 2. September den Gesetzesentwurf zur Änderung der Einkommenssteuervorschriften. Der vom Abgeordnetenhaus gebilligte Wortlaut wird nun dem Senat zur Prüfung vorgelegt, der ihn annehmen, verwerfen oder auch Textänderungen vorschlagen kann. Nach der jetzt verabschiedeten Gesetzesvorlage werden Gewinnausschüttungen und Dividenden in der Regel mit einer Quellensteuer von 15% belegt. Auf der anderen Seite würde die Körperschaftssteuer (IRPJ/CSLL) von einem einheitlichen Steuersatz von 34% auf 27% bzw. 26% gesenkt. Neben diesen wichtigsten Änderungen gibt es noch weitere, beispielsweise bei der Besteuerung von Investmentfonds.